



Las II Jornadas Agroalimentarias y del Medio Rural llegan a Aranda

La capital de la Ribera acoge hoy el cuarto encuentro de las II Jornadas Agroalimentarias y del Medio Rural, que se celebran en el Auditorio de la Casa de la Cultura, y que siguen el relevo de las que ya se celebraron en Villadiago, Lerma y Briviesca. A partir de las 17:30 horas José Ángel Cortijo, técnico de Fertiberia, abordará los nuevos métodos de fertilización con los sistemas SIDDRA y a las 18:30 horas, Francisco Javier Antolín, Técnico del Itacyl, analizará el inforiego y . Estas jornadas promovidas por el Grado de Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural de la Escuela Politécnica Superior de la Universidad

de Burgos, surgen con la finalidad de informar y trasladar a los agricultores de Burgos la visión de los expertos y políticos a nivel regional en relación con las principales preocupaciones del sector agrario y ganadero.